

Bassersdorf, im Oktober 2017

DANKSAGUNG

Heinrich Demuth

Wir danken herzlich

- Frau Dr. Melanie Rüesch für ihre ausserordentliche Unterstützung, gute Betreuung und Aufmunterung unseres Vaters/Bruders.
- dem Ärzte- und Pfl egeteam des Pflegeheims Bächli in Bassersdorf für die umfassende und liebevolle Pflege und Betreuung.
- allen Freunden, Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die mit uns geföhlt und uns getröstet haben.
- allen, die unserem lieben Vater/Bruder in seinem Leben mit Freundschaft, Liebe, Hilfsbereitschaft und Respekt begegnet sind bzw. ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.
- für Blumen, Geldgaben und Spenden für die Klinik Arlesheim oder Stiftung Pigna.
- Herrn Pfarrer C. Bieler für die einföhlsame Abdankungsfeier in Bassersdorf.

Die Trauerfamilien